

Summer School 2017

Summer School 2017

“メリークリスマスなつ”



今年のサマースクールは7月29日(土)と30日(日)に新庄カトリック教会で行われました。参加者は山形教会、鶴岡教会、新庄教会から合わせて8名でした。参加した子供達は少ないが楽しかったと言っていました。土曜日の日の予定は鮎つかみ、バーベキューと花火をし、天気も良かったのでとても良い一日でした。次の日は朝の体操をしたり、散歩をしたり。

参加した子供達、太田様、ブライアン神学生、千原神父様そして美味しいご飯を作ってくれた皆様お疲れ様でした。いろんな野菜や飲み物を寄付してくださった皆様本当にありがとうございました。また来年も宜しく願いいたします。God Bless US All.





ぼくはさいこうのサマースクールだと思いました。なぜかという、はなびをしたり、こうえんであそんだりあとあゆつかみをしたりしたからたのしかったです。(門脇けんしん)



@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@

私は初のサマースクールだったけど、思っていたよりとてもにぎやかでした。テーマの「メリークリスマス」がおもしろかったです。あゆつかみでコンクリートとあゆの色がどうかして働きもはやかったです。次に塩やきにして食べました。学校の子ども会ではヤマメしかつかんだ事ありませんでした。三つ目に公園で遊びました。つむぎちゃんがロープの遊ぶのてっぺんまで上っていたので、すごいなと思いました。あゆ温泉のろ天ぶろはにんじんのにおいがしました。私はにんじんがきれいなので入って上っての繰り返しでした。花火でろうがとんできました。とてもあつかったです。線香花火で二回玉が落ちなくてうれしかったです。みんなでオレンジ入れ歯をした事がとてもおもしろかったです。

朝ごはんもとてもごうかでした。作ってくれた人たちにお礼を何回も言いたいです。楽しかったです。クリスマスがイエス様の誕生日でうまごやで生まれたが分かりました。来年もさんかしたいです。(門脇 里奈)

今回、初めてサマースクールに参加しました。最初はドキドキで心配でしたが、サマースクールはとてもたのしく、友達もつくれて最高です。先生たちと歌ったり、遊んだり、とても楽しかったです。

皆さんもぜひ、参加してみても、いかがでしょうか？とても素敵な1日になるはずです。(光 & さくら より)

7月29日



バーベキュー & 花火

